

Bern/Wabern, 20. Januar 2026

Medienmitteilung

Meliso zieht nach Wabern: Neuer Standort schafft Raum für dringend benötigte Familienangebote

Meliso/SG: Die familienunterstützende Non-Profit-Organisation Meliso verlegt im Jahr 2026 ihren Hauptstandort etappenweise nach Wabern. Den Auftakt macht Mitte Januar die Administration, weitere Bereiche folgen in den darauffolgenden Wochen. Am Nesslerenweg 30 in Wabern bezieht das Meliso eine zeitgemäss, zentral gelegene Liegenschaft, die ideale Voraussetzungen für die Weiterentwicklung der Angebote schafft.

Mit dem Umzug werden die bestehenden Strukturen neu geordnet: Der Standort Sidebärg in Gümligen wird vollständig eingestellt. Das Haus am Federweg 20 in Bern bleibt erhalten und wird weiterhin als wichtiger Begleitort genutzt. Zudem werden mehrere Mietwohnungen, die bisher für Familiensysteme im Einsatz standen, aufgehoben und in Wabern zentral zusammengeführt. Dadurch entstehen bessere Abläufe, kürzere Wege und ein räumlich konzentriertes, fachlich eng vernetztes Angebot.

Über das Meliso:

Das Meliso begleitet seit vielen Jahren Eltern und Kinder, die sich in belastenden oder komplexen Lebenssituationen befinden – von frühen Krisen rund um Schwangerschaft und Geburt bis hin zu herausfordernden familiären Alltagssituationen. Die Organisation arbeitet ambulant und stationär, stets ressourcenorientiert und in enger Zusammenarbeit mit Behörden, Fachstellen und dem sozialen Umfeld der Familien. Im Zentrum stehen die Stärkung der elterlichen Kompetenzen sowie der Schutz und die Förderung der kindlichen Entwicklung. **Im Jahr 2026 feiert das Meliso zudem sein 40-jähriges Bestehen – gegründet 1986 als HPLG und seither stetig weiterentwickelt.**

Die neue Liegenschaft in Wabern ermöglicht dem Meliso wichtige Erweiterungen: **Nur dank der zusätzlichen Räume kann das Pilotprojekt der peripartalen Krisenbegleitung realisiert werden** – ein Angebot, das auf eine zunehmend **spürbare Unterversorgung im Kanton Bern** und der gesamten Schweiz reagiert. Ebenfalls **neu entsteht die Kindergruppe Faro**, welche Kindern aus belasteten Familiensystemen einen geschützten Rahmen für Stabilisierung, Förderung und Entlastung bietet.

Der Umzug markiert einen entscheidenden Schritt in der organisatorischen Weiterentwicklung vom Meliso. Die verbesserten räumlichen Voraussetzungen stärken die interne Zusammenarbeit, erweitern Beratungs- und Austauschmöglichkeiten und machen die **Angebote für Familien in der Region Bern sichtbarer sowie leichter zugänglich**.

Als gemeinnützige Organisation ist **das Meliso auf Spenden angewiesen**, um wirksame Unterstützungsangebote bereitzustellen, Versorgungslücken zu schliessen und Kinder sowie Eltern nachhaltig zu stärken.



Bildlegende: Neues Zuhause vom Meliso am Nesslerenweg 30 in Wabern (Bild: Meliso).

Kontakte für Medienanfragen:

Roman Rech, Geschäftsführer

roman.rech@meliso.ch, 079 489 80 53

Simon Grünig, Verantwortlicher Kommunikation und Fundraising

simon.gruenig@meliso.ch, 077 252 06 46